

Presseinformation

Stabwechsel bei der Kreissparkasse Köln in Meckenheim

Florian Greven ist neuer Leiter der Regional-Filiale

Köln, den 11. Januar 2023

Florian Greven ist neuer Leiter der Regional-Filiale Meckenheim der Kreissparkasse Köln. Der 32-Jährige ist seit 2010 bei der Sparkasse beschäftigt. Nach dem erfolgreichen Abschluss seiner Ausbildung zum Bankkaufmann war er zunächst drei Jahre in der Regional-Filiale Bornheim als Privatkundenberater tätig, mit einem Schwerpunkt in der Wertpapierberatung. Nach seiner Weiterqualifikation zum Sparkassenfachwirt übernahm Florian Greven 2016 eine erste Führungsaufgabe als Leiter der damaligen Filiale Königswinter. Im Zuge einer Zusammenlegung verstärkte Florian Greven ab 2019 das Team der Regional-Filiale Dollendorf als Vermögensberater. Weitere Führungserfahrung sammelte er ab 2021 als stellvertretender Leiter Privatkunden und Vermögensberatung in der Regional-Filiale Pulheim.

Zum Jahreswechsel kehrte Florian Greven infolge seiner Ernennung zum Leiter der Regional-Filiale Meckenheim in den Rhein-Sieg-Kreis zurück. In dieser Funktion leitet er zugleich die benachbarte Filiale Meckenheim, Neuer Markt und lenkt damit die Geschicke eines insgesamt 13-köpfigen Sparkassenteams. Der bisherige Leiter in Meckenheim, Patrick Hupperich, richtet künftig seinen beruflichen Fokus auf das Kreditgeschäft und übernimmt dafür eine neue Führungsaufgabe als Leiter Firmenkunden und Baufinanzierungen der Kreissparkasse Köln in Siegburg.

Bildunterschrift

Dem neuen Leiter der Kreissparkasse Köln in Meckenheim, Florian Greven (links), gaben Regionaldirektorin Sonja Hertel und Vorgänger Patrick Hupperich die besten Wünsche auf den Weg.

Zeichen inkl. Leerzeichen: 1.659